

# Wählen mit Herz und Verstand

Worte einer ökumenischen Initiative,  
„Wählen - Für alle. Mit Herz und Verstand“  
**MENSCHEN WÜRDE NÄCHSTEN LIEBE  
ZUSAMMENHALT.** An anderer Stelle lese  
ich „Demokratie als Basis für Leben in  
Frieden, Freiheit und Gerechtigkeit“.

Von Edith Krauss  
21. Feb. 2025



Viele Worte sind uns die letzten Wochen rund um die Wahlen entgegengeschlagen. Worte, die uns sprachlos, fassungslos und auch wütende machen. "Nie wieder" ist ein Ausdruck, mit dem ich als Nachkriegskind groß geworden bin.

Am Sonntag, den 23.2.2025 ist neben unserem Gründungsgottesdienst auch die Bundestagswahlen.

Viele von uns machen sich große Sorgen um unsere Kinder und Enkel. In welcher Welt werden sie aufwachsen. Unsere Vorfahren kämpften erst im Krieg, den sie nicht wollten und dann für eine Demokratie. Meine Freunde und ich gingen auf die Straße für Gleichberechtigung und nach Tschernobyl, gegen Atomkraft und gegen eine rechte Gesinnung. Und jetzt.....

Ich behalte mir Hoffnung und Zuversicht und gehe Wählen. Geht auch Ihr wählen, denn eure Stimme kann den Unterschied machen.

EK

## Hoffungslicht

Sei du ein Licht,

das dunkle Wege erleuchtet,

das trübe Gedanken vertreibt,

das Hoffnung und Mut macht,

das Menschen im Dunkel

Auswege zeigt.

## **Gedanken**

drängeln

purzeln

über schlagen sich

reden gleichzeitig

miteinander durcheinander

## **HALT**

ich greife mir

einen nach dem anderen

buchstabiere und sortiere

worte alle

horte alle

auf Papier

und schick sie dir

© Gisela Baltes